



## Reit im Winkl: Besinnliche Einstimmung auf den Advent

### Beitrag

Auf beeindruckende Weise wurden Reit im Winkler Kinder und ihre Familien beim Singen von Adventsliedern in der Pfarrkirche St. Pankratius auf die Adventszeit eingestimmt. Mit dem Lied „Wir sagen euch an den lieben Advent“ begrüßten die Kiäpfelkinder die zahlreich anwesenden Kinder, Eltern und alle, die gerne singen. In ihrem beherzten Auftritt ging eine Reihe weiterer Kinder der Frage nach, was man von Weihnachten alles erwarten kann, und schloß dabei in die Rolle von Tieren, die sich im Wald trafen. Mit dem Hinweis auf Jesus in der Krippe fanden sie schließlich auch eine schlüssige Antwort. Zwischen den von allen gemeinsam gesungenen, musikalisch begleiteten Adventsliedern erzählte Maria Egger auch noch eine Geschichte von Josef, dem Zimmermann.

**Bericht und Fotos:** Sepp Hauser





## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Advent
2. Adventsingen
3. Reit im Winkl